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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию факторов, влияющих на усталостные разрушения бурильных труб класса прочности S и G. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ условий эксплуатации, влияющие на усталость бурильной трубы. 2. Исследование влияния шероховатости поверхности на усталостную долговечность бурильной трубы. 3. Изучение влияния коррозионной среды на усталостную долговечность бурильной трубы. Работа проведена в испытательной лаборатории на базе Научно-технологического комплекса «Новые технологии и материалы», где собиралась значительная часть фактического материала: результаты металлографического анализа образцов дефектного металла. Были проведены исследования, показывающие наглядно, каким образом количество неметаллических включений влияет на усталостную долговечность бурильных труб. Анализ проводился на световом микроскопе Reichert-Jung MeF3A с использованием Tixomet PRO согласно ГОСТ 1778-70 (ш). В результате были проанализированы влияние наработки, неметаллических включений и коррозионной среды на усталостные разрушения бурильных труб.
        

        
          This work is devoted the researching of factors affecting the fatigue failure of drill pipes of strength class S and G. The research set the following aims: 1. Analysis of the operating conditions affecting the fatigue of the drill pipe. 2. Investigation of the effect of surface roughness on the fatigue life of the drill pipe. 3. Study of the effect of the corrosive environment on the drill pipes fatigue life. The work was carried out in a testing laboratory on the basis of the Assembly and Technological complex "New Technologies and Materials", where a significant part of the actual material was collected: results of metallographic analysis of defective metal samples. Analysis has been conducted to demonstrate clearly how the number of non-metallic inclusions affects the fatigue life of drill pipes. The analysis was carried out on a Reichert-Jung MeF3A light microscope using Tixomet PRO according to GOST 1778-70 (w). As a result, the effect of operating time, non-metallic inclusions and corrosive environment on the fatigue failure of drill pipes was analyzed.
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